

# DIARIO DEL CESAR

¡Defiende la Región!

- PORTADA
- OPINIÓN
- CIUDAD
- REGIONAL
- NACIÓN
- POLÍTICA
- ECONÓMICA
- DEPORTES
- SOCIALES
- JUDICIALES
- MÁS

## Anuncian incentivos tributarios para proyectos de hidrógeno verde y azul

Última Actualización Jun 7, 2022

ECONÓMICA PORTADA



El Ministerio de **Minas** y Energía, en cabeza de Diego Mesa, anunció la expedición del Decreto 895 de 2022 que permite que desarrolladores de hidrógeno de cero y bajas emisiones puedan acceder a facilidades tributarias. La reglamentación actualiza la Ley 1715 de 2014, con lo cual se busca desarrollar y utilizar las fuentes no convencionales de energía.

Este anuncio está ligado a la transición energética, pues busca garantizar que las personas naturales o jurídicas que lleven a cabo este tipo de proyectos tengan beneficios de carácter tributario, lo cual suma más energía renovable en el sistema energético nacional. Los incentivos fiscales incluyen la sobre deducción de hasta 50% en el impuesto sobre la renta de la inversión durante 15 años.

Asimismo, los ejecutores de proyectos de energías renovables podrán excluir IVA y pago de aranceles de equipos, elementos, maquinaria y servicios del país o importados que se destinen para la producción de energías renovables.

«Es de mencionar que en Colombia ya se inauguraron los dos primeros proyectos pilotos de generación de hidrógeno verde por parte de **Ecopetrol** y Promigas en Cartagena. El proyecto de Promigas, ubicado en la estación La Heroica, pretende producir hidrógeno verde a partir de electrólisis con el fin de probar condiciones de manejo en las líneas afines a su negocio», aseguró el Minenergía.

La cartera añadió que gracias a un marco regulatorio más favorable para el sector de energía, Colombia duplicó los proyectos de energía renovable por 2.800 megavatios, lo cual generará hasta 100 veces más capacidad de generar energías renovables que las existentes en 2018.

/Colprensa

Post Views: 32

cartagena **Ecopetrol** y Promigas hidrógeno verde y azul incentivos tributarios

### TENDENCIAS



Brasil confirma el primer caso de viruela del mono



Masacre en Texas: Niña que sobrevivió pidió seguridad al...



Lo que le dijo Egan Bernal a Gustavo Petro por polémica con...



Para acabar la demanda, Hernández daría droga gratis a los...



Rodolfo Hernández tendría definidos ministros de hacienda,...

← ANTERIOR

Estudio revela coincidencias en el origen de la Tierra y de Marte

SIGUIENTE →

Carlos Mattos fue condenado a cinco años de prisión por el caso Hyundai

TAMBIÉN PODRÍA GUSTARTE

Más Del Autor



ECONÓMICA

Colombia tiene la mayor tasa de crecimiento de la OCDE: Minhacienda



POLÍTICA

Elecciones 2022: Resultados se conocerán a la «mayor brevedad»



JUDICIALES

Acusan a taxistas de propinarle golpiza a 'cobradiario'

< ANTERIOR

SIGUIENTE >



...a Gustavo Petro por polémica con...



Para acabar la demanda, Hernández daría droga gratis a los...



Rodolfo Hernández tendría definidos ministros de hacienda,...

# DIARIO DEL CESAR

¡Defiende la Región!

Somos la nueva alternativa informativa de la región. Te invitamos a conocer nuestros contenidos y, sobre todo, a que estés conectado con las noticias del Cesar, el país y el mundo. ¡Defendemos la Región!

## HOJA INFORMATIVA

Subscribe our newsletter to stay updated.

Introduce tu correo electrónico ..

SUSCRIBIR

## SÍGUENOS



## PORTADA

